



Passer le permis en région, un bon plan ?

Actualité législative publié le **06/04/2021**, vu **1134 fois**, Auteur : [RAULINE Sven](#)

De plus en plus de parisiens optent pour passer l'examen du permis de conduire en province.

De plus en plus de parisiens optent pour passer l'**examen du permis de conduire** en province.

Afin de gagner du temps face à l'engorgement des **auto-écoles parisiennes**, passer son permis de conduire en dehors de Paris semble un bon compromis. Une étudiante avoue avoir opté pour cette solution, ne trouvant pas de place disponible à Paris et étant dans l'obligation de **passer son permis de conduire** pour travailler. Une situation que rencontrent beaucoup d'étudiants.

Certaines **formations rapides** proposent de mettre en contact des auto-écoles ayant des places vacantes et **des candidats** dans toute la France. Les avantages financiers sont certains. Si les permis parisiens coûtent entre 1500 et 3000€, les formations accélérées coûtent environ 1200€ trajets et hôtels compris. **Les coûts** sont néanmoins variables en fonction de la formation choisie.

[>>> RAULINE AVOCAT <<<](#)